



75 AÑOS DE COFRADÍAS, UNA A UNA

MAÑANA: SANTO TRASLADO SÁBADO: MISERICORDIA DOMINGO: EXPIRACIÓN LUNES: SALUTACIÓN Y PIEDAD

V LA CRISIS IMPONE LA LEY DEL BOLSILLO

MÁLAGA-OPORTO: QUEDAN 6 DÍAS LUGANO: «EL RIVAL ES MÁS PELIGROSO FUERA DE CASA» P51



Marbella confía su verano turístico a la fortaleza de los mercados extranjeros

La patronal del sector prevé un nuevo descenso en la demanda del mercado interno

El descenso de la demanda del mercado turístico nacional no será este año tan pronunciada como la que se produjo el año pasado, pero sí sufrirá una nueva bajada, según las previsiones de las principales empresas del sector, aglutinadas en la asociación Exceltur. Por eso las esperanzas están puestas en los mercados turísticos extranjeros, en los que Marbella exhibe una particular fortaleza. Nórdicos, rusos y en menor medida británicos volverán a crecer. Las empresas prevén un nuevo descenso en sus beneficios. **P2**

La ITB de Berlín apunta que los alemanes saldrán y gastarán más en vacaciones **P4**



El consejero de Turismo y Comercio de la Junta, Rafael Rodríguez, saluda al ministro José Manuel Soria, ayer en Berlín. :: SALVADOR SALAS

El pleno del Ayuntamiento debate hoy los presupuestos para este año **P10**

Cuatro detenidos en Estepona en una operación de la Guardia Civil contra el tráfico de hachís **P11**

Unicaja pone ya a disposición de las pymes una línea de préstamos por valor de 400 millones **P14**

Maduro sigue el guión de Chávez y se apropia de la transición venezolana

El chavismo comenzó a despedir a su máximo líder y fundador, Hugo Chávez, con las expresiones de calor popular de que tanto disfrutó en sus 14 años como presidente y sus casi veinte de participación en la política activa. Su muerte a los 58 años, sin haber podido asumir el poder por cuarto mandato consecutivo, abre interrogantes en Venezuela sobre

cómo será la transición y el futuro sin el caudillo bolivariano. Chávez dejó su testamento: «Si algo me ocurriera, Nicolás Maduro [vicepresidente] debe concluir como manda la Constitución el periodo» antes de la convocatoria de elecciones. Cuando hubiera fecha, añadió, «elijan a Maduro como presidente de la República, se lo pido desde mi corazón». **P32**



Marbella	2	Culturas	45
La Mirilla	22	Deportes	51
Cosas de la ciudad	23	SERVICIOS	59
España	26	Agenda	62
Opinión	29	Pasatiempos	63
Mundo	32	El tiempo	65
Economía	38	Televisión	66

TU JUEGO DE DESAYUNO CON SABOR A MÁLAGA

HOY TAZA POR SOLO **1'49€**